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ЕВГЕНИИ ПРОХОРОВ: 
ГОРОДСКОЙ ДЕПУТАТ 
В ОТВЕТЕ ЗА СВОЙ ОКРУГ

Минувший год стал проверкой на прочность — как для граждан, 
так и для городских депутатов. Многие проблемные вопросы 
приходилось решать совместными усилиями, так как пандемия 

коронавируса внесла свои коррективы в намеченные планы. Депутат 
Совета депутатов города Новосибирска Евгений Прохоров рассказал, 

как ему удалось справиться с задачами избирателей и в чем кроется 
секрет успешной работы на округе.

Депутат Евгений Прохоров с воспитанниками детского сада №362
при проведении акции «Белый журавль», приуроченной к празднованию
Дня Победы

— Завершился 2021 год, кото
рый вы впервые полностью про
вели в статусе депутата. Каким 
он стал для вас? Что оказалось 
сложным в депутатской работе?

— Первый год — это налажи
вание отношений. Нам удалось 
добиться прогресса во взаимо
действии с отраслевыми департа
ментами и администрацией рай
она. Сложились дружественные 
рабочие отношения с гражданами 
округа, многое удалось сделать 
совместно по их просьбам.

К сожалению, с мэрией дела об
стоят несколько сложнее: отдельно 
взятому округу порой внимания 
меньше, все-таки в поле зрения 
мэрии все проблемы города...

К примеру, у нас была ситу
ация — мы с представителем 
д е п а р та м е н та  о б р азо ван ия 
приезжали в детский сад, рас
положенный на моем округе. 
Он мне говорит: «Ну я и хуже ви
дел!» И я не сомневаюсь, что есть 
учреждения и в более плачевном 
состоянии, но это ведь не по

вод ничего не делать в этом саду, 
здесь ведь тоже не самые лучшие 
условия. Это мой округ, к которому 
я неравнодушен, и меня беспокоит 
именно этот детский сад.

Тем не менее несмотря на труд
ности мы постепенно налаживаем 
отношения, стараемся находить 
точки соприкосновения, ком
промиссы. Важно действовать 
на благо жителей. Мое неизменное 
мнение — от качества взаимодей
ствия с мэрией, департаментами 
напрямую зависит выполнение 
наказов избирателей, их качество 
и количество.

— Иными словами, первая  
трудность депутатской работы — 
это взаимодействие с различными 
структурами?

— Получается, что так. Не все 
чиновники готовы к прямому вза
имодействию, одни работают на 
результат, а другие — выполняют 
просьбы без заинтересованности 
в решении вопроса. Если сотруд
ник мэрии, департамента действи
тельно вникает в обсуждаемые 
проблемы,понимает ценность вы
полнения общего дела, то это при
водит к быстрому положительному 
решению. В противном случае про
цесс затягивается, возникает масса 
проблем, они копятся, а потом ла
виной сваливаются на голову.

И все же, как показывает прак
тика, такое, к счастью, случается 
редко.

— Вы для себя разработали  
какую-то тактику взаимодействия 
с чиновниками?

— Я стараюсь налаживать дру
жественные рабочие отношения. 
Для этого необходимо, чтобы каж
дый понимал свою роль в решении 
проблемы. Тогда нет нужды в офи
циальных переписках, запросах 
и других бюрократических прово
лочках, которые только занимают 
время. Прямое взаимодействие 
гораздо эффективнее. Чиновникам 
самим выгоднее общаться с де
путатами лично — созвонились, 
встретились, обсудили подробно
сти масштабных проектов, требую
щих совместных усилий, наметили 
план, и дело делается. А мелкие 
проблемы мы в состоянии решать 
самостоятельно.

Сейчас актуален вопрос рас
ширения проспекта Дзержинского 
от улицы Ползунова до улицы По
лякова. В прошлом году я писал 
в комиссию по городскому хозяй
ству, обозначил значимость про
екта для города, ведь растут но
вые микрорайоны и коттеджные 
поселки, а городские магистрали 
не справляются с увеличенным 
потоком машин. Мою идею под
держали. Состоялась встреча 
с депутатами городского Совета 
депутатов, был приглашен про
фильный департамент. И по ито
гу обсуждения был утвержден 
б ю д ж е т  — уже з а л о ж е н о  
45 миллионов на проектно-смет
ную документацию.

Общая стоимость дорожных 
работ немаленькая — около по
лум иллиарда рублей. Город
ской бюджет с такой нагрузкой, 
конечно, не справится, поэтому 
принято решение претендовать 
на федеральные средства по про
екту «Безопасные и качественные 
дороги».

Радует, что главного в настоя
щий момент уже достигли, ведь 
первоочередная задача — имен
но проектно-сметная докумен-

ЛИЧНОЕ ДЕЛО

ЕВГЕНИЙ
ВЯЧЕСЛАВОВИЧ

ПРОХОРОВ
Родился 26 августа 1995 
года в городе Черепаново.
Трудовой путь начал 
в ведомственной охране 
железнодорожного 
транспорта. Спустя 
несколько лет стал 
заниматься общественной 
деятельностью — был 
помощником депутата 
Государственной думы 
и в настоящий момент 
является помощником 
депутата Законодательного 
собрания Новосибирской 
области.
В свободное от работы 
время Евгений Вячеславович 
увлекается рыбалкой 
и горными лыжами, получает 
высшее образование, 
а также старается как можно 
больше времени проводить 
с семьей: у него подрастают 
сын и дочка.

тация — считай, выполнена. 
О ней говорилось уже много лет, 
но так и не были выделены сред
ства, а без документации ни
какой ф е де р а л ь н ы й  проект  
нам не поможет.

— Расскажите, как вам сей
час помогает опыт вашей пре
дыдущей работы? Кем вы были, 
и как это отражается на депутат
ской деятельности?

— Я был помощником депутата 
Госдумы на общественных нача
лах и сейчас являюсь помощни
ком депутата Законодательного 
собрания — с политической де
ятельностью знаком не первый 
год. За время совместной работы 
с коллегами приобрел важные, 
по моему мнению, качества — 
коммуникабельность, навыки об
щения с госслужащими разных 
уровней, это помогает мне сей
час эффективно исполнять свои 
обязанности.
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ЕВГЕНИИ ПРОХОРОВ:
ГОРОДСКОЙ ДЕПУТАТ В ОТВЕТЕ ЗА СВОИ ОКРУГ

Рыбаченко Ксения Андреевна, член совета ТОС «Коминтерна»
С Евгением Вячеславовичем мы познакомились еще в начале его предвы
борной кампании. С тех пор он нам всячески оказывает помощь — помог 
закрыть свалку на центральной улице, с которой мы боролись годами — 
не помогали ни субботники, ни обращения в различные инстанции.
В праздничные выходные и детские каникулы депутат организует досу
говую деятельность для детишек — турниры по мини-футболу, различные 
концертные мероприятия. Мне и жителям ТОСа очень приятно, что депутат 
уделяет большое внимание подрастающему поколению и спортивной де
ятельности. Благодаря ему у нас появилась спортплощадка, сейчас детям 
есть где играть, а нам — где проводить собрания и мероприятия.
Он нам также помогает взаимодействовать с различными структурами, 
большинство вопросов можно решить лишь по одному звонку, больше 
не ждем ответов на обращения месяцами от разных инстанций. Вопрос 
с освещением района он выносил на комиссию, для нас это важно — част
ный сектор все же, большое количество собак. И действительно была про
делана большая работа в этом вопросе, и она не прекращается. Евгений 
Вячеславович — депутат, который относится к людям с уважением.

W S  НАЧАЛО НА СТР. 1
— Исходя из вашего опыта, 

скаж ите, что чаще всего вол
нует людей, с чем они обычно 
к вам обращаются?

— Я часто слышу от некото
рых коллег, что депутат не дол
жен брать на себя лишнего: пи
лить аварийные деревья, чистить 
снег, хотя эти ежедневные, быто
вые вещи больше всего и волну
ют жителей города. Депутат, мол, 
должен побуждать исполнять 
свои обязанности ответственные 
структуры. Но, как показывает 
практика, большинство людей 
не знает, кто уполномочен решать 
их проблемы и в какой срок. Сле
довательно, со своими трудностя
ми граждане идут к своему депу
тату. Меня жители округа хорошо 
знают и, что бы там ни было, идут 
ко мне. Людям по большому счету 
нет разницы, кто за что ответстве
нен, они хотят видеть результат. 
И мы действуем. Есть цель — про
блемы жителей округа должны 
быть решены, а как это делать — 
своими силами или силами муни
ципалитета, уже другой вопрос.

Поскольку мой округ на 70% со
стоит из частного сектора, его жи
тели прежде всего обеспокоены 
содержанием дорог в зимний 
и летний периоды, освещением 
улиц. Жителей же многоквартир
ных домов волнует благоустрой
ство придомовой территории: 
детские площадки, озеленение, 
лавочки и аварийные деревья. 
Все это у меня на повестке.

— Давайте поговорим о нака
зах. Сколько вы получили их от 
избирателей? С какими направ
лениями они связаны?

— Всего наказов около трехсот, 
и часть уже выполнена совместно 
с департаментом ЖКХ и районной 
администрацией.

Благодаря средствам для об
ращения граждан было установ
лено несколько детских и спор
тивных площадок. Жители част
ного сектора попросили включить 
в наказы обустройство тротуаров, 
пешеходных переходов и дорог — 
их в частном секторе по пальцам 
посчитать можно, яркий пример 
тому улица Коминтерна.

В некоторых микрорайонах 
есть проблема с водоснабжением. 
Горводоканал и мэрия уже много 
лет говорят, что для решения си
туации необходимо 120 миллионов 
рублей, и предлагают жителям са
мим собрать средства и протянуть 
водопровод. Конечно, этот острый 
вопрос будем решать не таким 
способом.

Жители многоквартирных до
мов попросили дополнительные 
парковочные места, обустроенный 
двор для игр своих детей. Боль

шое количество наказов связано 
с асфальтированием школьных 
территорий. В некоторых образо
вательных учреждениях требуется 
капитальный ремонт запасных вы
ходов, спортивные городки. Также 
не в каждой школе у нас пластико
вые окна — их стараемся устанав
ливать своими силами.

— К аки е  о б щ е го р о д ск и е  
проблемы актуальны на вашем 
округе?

— Известная острая пробле
ма — общественный транспорт.

Мой округ расположен в конце 
города на окраине Дзержинского 
района, большая часть там — част
ный сектор. Транспорта не хватает 
катастрофически!

Например, есть ТОС «Коминтер
на» — самый большой ТОС частно
го сектора в Дзержинском районе,

где проживает 6 тысяч человек. Че
рез «Коминтерна» проходит только 
одна маршрутка №72, и, естествен
но, справиться с наплывом пасса
жиров она просто не способна.

В конце пр о ш л о го  го д а  
ее удалось частично разгрузить 
не без помощи департамента 
транспорта. Для этого пришлось 
изменить маршрут №18. Рань
ше транспорт заканчивал путь 
на остановке ТЦ «Восток», сейчас 
на «Биатлоне». Маршрутка не идет 
через ТОС «Коминтерна», но заби

рает часть людей с ЖК «Свобода», 
с ул. Докучаева. Люди, которым 
нужно в сторону Золотой Нивы, 
могут спокойно выезжать на этом 
транспорте и не занимать места 
в 72-й маршрутке.

Полностью проблема, конечно, 
не решена. Мы просили муници
палитет добавить еще несколько 
направлений, но в мэрии ссыла
ются на один нюанс — ширина 
дороги не позволяет пустить ав
тобус, нет обустроенных тротуа
ров, нет пешеходных переходов. 
Мое мнение по этому поводу — 
раз проблема есть и она беспокоит 
людей, ее нужно устранять.

— Никаких решений по этому 
вопросу не принималось?

— Работаем в этом направле
нии. Как я уже упоминал, тротуары 
и пешеходные переходы включили 
в наказы. Мы сможем на эти нужды 
выделить часть суммы из средств 
на обращения граждан, а муни
ципалитет должен выделить свои 
целевые средства. Также отмечу, 
что в этом году обустройство го
родских тротуаров субсидировала

область, и на решение вышеупомя
нутой проблемы можно направить 
часть из этой суммы.

Мы готовы к совместной работе, 
это и в моих интересах, и в интере
сах мэрии. Ведь это все на благо 
района и всего города.

— Важная часть деятельности 
депутата — работа в комиссиях. 
В какие комиссии входите вы? Ка
кие вопросы там рассматривают
ся, и как выводы комиссий вли
яют на дальнейш ие решения 
горсовета?

— Я вхожу в комиссии по гра
достроительству и по контролю 
за исполнением органами мест
ного самоуправления и их долж
ностными лицами полномочий 
по решению вопросов местного 
значения. С коллегами и пред
седателями комиссий сложились 
хорошие рабочие отношения.

В комиссии по градостроитель
ству решаются вопросы, связанные 
с застройкой Новосибирска. Город 
должен комплексно развиваться, 
и одним из элементов развития 
является строительство новых зда
ний. Нам важно, чтобы при строи
тельстве учитывались интересы 
жителей близлежащих домов. Рас
сматривая обращения, мы действу
ем в соответствии с гражданским

законодательством и Градостро
ительным кодексом Российской 
Федерации. Также есть комиссия 
по правилам землепользования 
и застройки, она сейчас очень от
крытая, и принять участие в пу
бличных слушаниях может каждый.

Когда жители готовы идти на 
диалог, то принимаются взвешен
ные решения, учитывающие их ин
тересы. Взаимодействие застрой
щиков и чиновников должно быть 
обязательным — бюджета города, 
безусловно, не хватает на все про

блемы, а застройщик зачастую го
тов решать часть из них. Например: 
сделать тротуар, поставить свето
фор или же расширить дорогу.

В комиссии по контролю 
за должностными лицами у нас 
идет взаимодействие с Контроль
но-счетной палатой города. Кон
трольно-счетная палата проверяет 
ту или иную структуру, отчитывает
ся на комиссии, мы выслушиваем 
объяснения руководителей. Далее 
выносим протокол, записываем 
рекомендации и через некоторое 
время проверяем, что было вы
полнено, что нет. В данный момент 
рассматриваем отчет о результа
тах деятельности мэра и мэрии 
города Новосибирска в 2021 году.

— Расскажите, как у вас обсто
ят дела с председателями ТОС? 
Удалось ли наладить с ними от
ношения за год?

— Сложились рабочие отноше
ния с председателями, активистами. 
Мы организуем совместные меро
приятия, занимаемся благоустрой
ством округа. Я, допустим, нанимаю 
трактор для чистки снега, а активи
сты его сопровождают, курируют 
его действия, чтобы был ожидае
мый результат. Чем больше актив
ных людей — тем меньше в городе 
насущных проблем!

— В чем, по вашему мнению, 
заключается главный смысл де
путатской работы?

—Для законотворческой д е 
ятельности у нас есть депутаты 
Законодательного собрания, де
путаты Государственной думы. 
Муниципальный же депутат дол
жен радеть за свой округ, тесно 
работать с людьми. У нас в городе 
50 округов. Если каждый станет 
активно работать в интересах 
своих избирателей, то мы получим 
город мечты.

Награждение участников второго районного «Фестиваля мультфильмов» 
дошкольных образовательных учреждений Дзержинского района 
в детском саду №509

Праздничное новогоднее мероприятие в школе №178

Сазонова Елена Ивановна, директор школы №178
Евгений Вячеславович наш друг. Мы довольны нашим депутатом, потому 
что он занимает активную жизненную позицию, участвует в жизни района 
и города. Неравнодушный человек, который работает на совесть.
К примеру, на День Победы мы делали театрализованное представление, 
и он нашел средства, чтобы мы купили ткань и пошили костюмы. Благо
даря Евгению Вячеславовичу мы отремонтировали холл первого этажа 
школы. На это лето уже наметили планы — заменить пол в кабинетах. У нас 
сложились достаточно крепкие дружеские отношения.

Новое напольное резиновое 
покрытие в зале самбо МБУДО 
ДЮФЦ «Старт» (ДЮСШ №15)

Матвеев Александр 
Брониславович 
МБУДО ДЮФЦ «Старт»
Скоро уже как 25 лет будет нашему 
спортивному клубу. Я здесь, можно 
сказать, с самого основания тренер. 
С нуля мы вывели 30 мастеров спор
та, если не больше, четверо из них 
стали мастерами международного 
класса — все занимались на одном 
ковре, который здесь с 98 года.
Постепенно завоевывали успех, 
на нас стали обращать внимание. 
Депутат Прохоров со своим по
мощником предложили помощь, 
удивительные ребята. Они сами, 
никого не привлекая, вдвоем, по
ложили нам ковровое покрытие, 
оборудовали прихожую — вешалки, 
скамейки. Детям и родителям удоб
но и приятно.
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СВОИМИ СИЛАМИ НА БЛАГО Ж
К сожалению, не все просьбы жителей 
может охватить городской бюджет 
и средства на обращения граждан, 
некоторые вопросы, житейские, 
можно и нужно решать собственными 
силами, уверяет депутат Совета 
депутатов города Новосибирска 
Евгений Прохоров.

— По просьбе ж ителей за  прош едш ий 
год мы неоднократно привозили чернозем 
для общественных клумб и песок в детские 
песочницы, с помощью активны х жителей 
о кр уга нам вместе удало сь  облагор одить  
более 15 дворов. Также своими силами уста
новили лавочки и урны более чем в пяти 
двор ах на округе и спилили 10 аварийны х 
деревьев.

Летом мы раздали  более 150 различных 
цветов, в том числе многолетних для украш е
ния клумб на округе. Также было роздано бо
лее 15000 корней помидоров — большинство 
жителей моего округа проживает в частном 
секторе и такая помощь им приятна.

Благодаря взаимодействия с предприни
мателями были заменены ветхие деревянные 
окна в детском саду № 509 и в школе №178 
на хорошие пластиковые, также была зам е
нена входная группа в школе №71. В школах 
№169 и №178 по просьбе родителей учеников 
и администрации помогли с ремонтом каби
нетов. В школы №71 и №169 привозили отсев 
для территории.

А  совместно с неравнодушными активиста
ми Дзержинского района осуществляли вывоз 
мусора с ТОС «Коминтерна» и ТОС «Биатлон
ный», а  также с нескольких площадок района. Спил аварийных деревьев совместно с активными жителями дома по ул. Индустриальная, 4

Проведение Дня соседей совместно с городской общественной организацией инвалидов 
«САВА» и «Клубом добрых соседей»

Такж е я с та р а ю сь  у д е л я ть  вним ание 
общ ественны м  м ер о пр и яти ям  на о кр у 
ге — я организую самостоятельно и помогаю 
с организацией и проведением праздников. 
К примеру, совместно с «Клубом добрых со
седей» и НГООИ «С А ВА » мы организовали 
день соседей для ж ителей района. В н а
чале 2021 года я организовал новогоднюю 
фотосессию с приглашенным Дедом Морозом 
и настоящем оленем, также были организо
ваны соревнования по футболу, субботники 
на округе и различные мероприятия.

Мне до вело сь  принять участи е в ф ор
мировании наградного фонда для Второго 
районного фестиваля мультфильмов и в ин
женерном форуме для дошкольников, а  также 
для первенства Сибирского ф едерального 
округа по биатлону.

При содействии администрации Дзержин
ского района и Горзеленхоза прошлым летом 
выкопали противопожарный ров на озере 
«Ш ишка» (пер. Воронежский), он дополни
тельно препятствует проезду машин в зону 
отдыха жителей.

В декаду людей с ограниченными возмож
ностями здоровья мы передали более четы
рехсот продуктовых наборов людям, которые 
обратились за помощью в мою общественную 
приемную.

Такж е ж ителям  Д зер ж и нско го  района 
мы оказы ваем  ю ридическую  поддерж ку. 
Было обработано сотни частных обращений 
к нашему юристу, десятки составленных раз
личных исков, заявлений.

Также как приятное дополнение для жи
телей Д зерж инского района на страницах 
в моих социальных сетях постоянно прово
дятся розыгрыши с ценными призами.

В целом 2021 год был для  меня очень 
насы щ енн ы м  и п р о д ук ти в н ы м , д ум аю , 
мои избиратели уже смогли в этом убедить
ся. Несомненно, предстоит еще много работы, 
но и времени у нас предостаточно.

В се , что было п ер ечи слен о , конечно 
же не весь  список пр о деланно й  работы 
на округе, мы продолжаем работать, даже 
когда другие отдыхают! И останавливаться 
не собираемся.

БЛАГОУСТРОЙСТВО ВЫПОЛНЕНО В 2021 ГОДУ

ПРОСЬБЫ И НАКАЗЫ ГРАЖДАН: 
2021 ГОД В ЦИФРАХ И ФАКТАХ

В 2021 году плодотворно велась работа в рамках 
исполнения наказов. Сообщаем о том, что успели 
выполнить по наказам избирателей в этом году:

В 2021 году было выполнено обустройство нескольких дополнительных 
парковочных мест. На фото — ул. Промышленная д. 30

•  Выполнено обустройство пе
ш еходной дорож ки со с т о 
роны дома №33 по ул. Респу
бликанской  в сторону дом а 
№14/1 по ул. Авиастроителей.

•  В ы п о л н е н  н а к а з  по о б у 
стройству парковочных мест 
по адресу ул. Ползунова, д. 2.

•  Заасфальтирован участок д о 
роги в конце улицы Ползунова 
вдоль гаражей и примыкание 
к улице Лучезарной.

•  О бустроена пеш еходная д о 
рожка по ул. Промышленная, 
д. 32.

•  П р о и зведен о  о б устр о й ство  
дополнительных парковочных

мест по адресу ул. Промышлен
ная, д . 30.

•  В о с с т а н о в л е н  п е ш е х о д 
ный переход в районе дом а 
по ул. Ползунова, д. 4.

•  Вы полнен  капи тальн ы й  р е 
м о нт л е с тн и ц ы  по а д р е с у  
ул. Пр. Дзержинского, д.81.

•  П р о и зведен  рем онт д о р о ги  
на ул. Праздничной.

•  Между домами на ул. Республи
канской 41 и 41а по программе 
«Территория д е тс тв а »  бы ла 
установлена детская площадка, 
а между домами на ул. Респу
бликанской 35 и 35а — спор
тивная площадка.

Новая детская площадка между домами на ул. Республиканской, 41 и 41а

СРЕДСТВА НА ОБРАЩЕНИЯ ГРАЖДАН:
ДЕТСКИЕ САДЫ И ШКОЛЫ

•  Покупка и установка 
пластиковых окон
и комплектующих в детском 
саду №493.
•  Приобретение стиральных 
машин для детского сада 
№206.
•  Покупка снегоуборочной 
машины для детского сада 
№493 и вечерней школы №15.
•  Установка универсального 
модульного покрытия
в спортивном зале детского 
сада №362.
•  Спил деревьев
и выкорчевывание корней 
на территории 1-го корпуса 
детского сада №105.
•  Ремонт первого этажа 
в МБОУ СОШ №178.
•  Ремонт системы отопления 
в МБОУ СОШ 169.
•  Ремонт освещения 
четвертого этажа МБОУ 
СОШ №71.

Замена входной группы в школе №71

•  Покупка трех тепловых 
завес для 2-го корпуса 
детского сада №105.

СПОРТ

•  Приобретение 
и установка резинового 
покрытия для отделения 
дзюдо в МБО ДО ДЮ ФЦ 
«СТАРТ», а также 
приобретение смазочных 
материалов для лыж.

Покупка мягкого 
инвентаря для школы 
олимпийского резерва 
по боксу, а также 
приобретение судейской 
аппаратуры 
для проведения 
мероприятий .
•  Приобретение 
спортивно-гимнастических 
матов для военно
патриотического клуба 
«Искра» и творческого 
объединения «Паркур» 
в МБОУ ДО «Галактика».

КУЛЬТУРА

Приобретение офисной 
техники для ЦБС 
им. В.Г. Белинского.

Проведение культурно
массовых мероприятий 
в ТОС «Заря», 
в НГООИ «САВА» и «Местной 
организации Дзержинского 
района г. Новосибирска 
Новосибирская областная 
организация Всероссийского 
общества инвалидов».
•  Замена утеплителя над 
первым этажом в МБУК ДДК 
им. М.И. Калинина.

БЛАГОУСТРОЙСТВО
ОКРУГА

•  Покупка дорожной техники 
МКУ «Дзержинка».

Выполнено обустройство пешеходной 
дорожки со стороны дома №33 
по ул. Республиканской в сторону дома 
№14/1 по ул. Авиастроителей

•  Выделение денежных 
средств для спила деревьев 
УК «Спас дом».
•  Установлена детская 
площадка на переулке 
Давыдовского совместно
с депутатами Заксобрания.
•  Выделение субсидий 
в МКУ «Дзержинка» 
для установки вазонов
по адресу ул. Трикотажная, д. 41.

Выделение субсидий 
для МКУ «Дзержинка» 
на приобретение и установку 
скамейки паркового 
дивана и газонного 
ограждения по адресу 
ул. Электрозаводской 
проезд,12а.
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ДЛЯ УБОРКИ УЛИЦ
ДОПОЛНИТЕЛЬНО 400 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

Округ №5 по большей мере состоит из частного сектора, жителей 
которого в первую очередь волнует состояние дорог, возможность 
беспрепятственно добираться до дома. Решение этого вопроса стало 
первостепенной задачей для депутата Евгения Прохорова.

Зима 2021 года началась с передачи 
полномочий ДЭУ №1 по содержанию дорог 
МКУ «Дзержинка», которому досталась 
от предшественника неисправная техника 
и 82 штатных сотрудника, часть из кото
рых уволилась сразу же из-за ужесточе
ния контроля со стороны администрации 
района. Решать проблему с уборкой до
рог пришлось собственными силами.

«Так как исправной техники у МКУ ка
тастрофически не хватало, мы продол
жили борьбу со снегом своими силами: 
мы чистили основные улицы, проулки, 
пешеходные переходы, лестницы, тро
туары, осуществляли чистку частно
го сектора и придомовых территорий.

Не единожды я помогал муниципаль
ным учреждениям в очистке террито
рий и вывозе снега, особенно делая 
упор на территории детских садов  
и школ», — делится депутат Евгений 
Прохоров.

Как уточняет депутат, обращения 
от жителей поступали ежедневно — 
«это было тяжелое время». Для по
мощи гражданам нанималась частная 
техника, для лучшей эффективности 
ее работу курировали активные жите
ли, председатели Т О С . Параллельно 
депутат совместно с муниципалите
том искал пути решения сложившейся 
проблемы. Чистка и вывоз снега с территории школы №169

Чистка улицы 3-й Почтовый переулок (рядом со школой №71)

«На почве того, что переданная тех
ника МКУ имела и имеет большой из
нос, и уборка территорий оставалась 
все также проблемной, я выделил 
400 000  рублей из средств на обраще
ния граждан на помощь в приобретение 
дорожной техники», — рассказывает Ев
гений Вячеславович.

Своевременные действия позволили 
сгладить углы острого вопроса в теку
щем году. Благодаря стараниям адми
нистрации привести все в порядок и на
ладить систему, в этом сезоне дороги чи
стятся немного быстрее и качественнее. 
А отработанная практика взаимодей
ствия с активистами, председателями 
ТОС и частными уборщиками позволяет 
оперативно реагировать на просьбы 
жителей округа. Работа по этому на
правлению продолжается.

Общественная приемная 
депутата

Евгения Прохорова:
пр. Дзержинского, 57

тел. 8 952-902-35-44

Instagram:
@prokhorovnsk

ВКонтакте:
vk.com/prokhorovnsk

Н
prokhorov.nsk@gmail.com
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Щ 1 Н В Т
Убывающая

Водолей
28, 29 лунный день

П осев лю б ы х к ул ьтур  
в это т д е н ь  д а с т  п л о хи е  
в схо ды , сл аб ы е  р астен и я  
и низкий  ур о ж а й . Можно 
заняться дезинфекцией по
садок, прополкой всходов.

Б М И КНоволуние
Рыбы

30, 1 лунный день
Растениями лучше не за 

ним аться . Лучш е обратить 
вн и м ан и е  на п о д го то в ку  
почвы для  рассады , на с а 
довый инвентарь, средства 
защиты растений, семена.

Е Ж И КРастущая
Рыбы

1, 2 лунный день
Можно с е я ть , п е р е с а 

ж ивать овощ и, цветы , з е 
лень и плодовые культуры .
З ан и м а ть ся  м инеральной 
подкормкой и поливом, же
лательно прикорневым.

т и кРастущая
Овен

2, 3 лунный день
Хорош и б у дут работы , 

связанны е с землей: ры хле
ние, замена грунта в горш 
ках, а  также прореживание 
всходов, прополка и об ра
ботка от вредителей.

г ж кРастущая
Овен

3, 4 лунный день
Можно саж ать  зелен ь , 

плодовые и бахчевые куль
туры , а  также вносить под
кормки и поливать. Но по
са д к у  капризны х растений 
лучше отложить.

г ж и кРастущая
Телец

4, 5 лунный день
Хорошо сеять на рассаду 

огурцы, томаты, перцы, б а
клажаны, капусту. Занимать
ся поливами и подкормками. 
Не стоит пересаживать, пи
кировать и рыхлить.

Растущая
Телец

5, 6 лунный день
Можно за н и м аться  по

ливом и подкормкой ком
натных растений , рассады . 
Замачивать на проращ ива
ние семена. Саж ать много
летние и луковичные цветы.

8  р_  ■
Телец

6, 7 лунный день
Отличный день для  по

сева на рассаду, пересадок, 
вн есен и я  м и н ер альн ы х и 
органических удобрений в 
почву, а  такж е о б и льн о го  
полива и обработки почвы.

ГЖИШК^Растущая 
Близнецы 

7, 8 лунный день
С посевом ,посадкам и и 

пикированием лучше повре
менить. Можно о б раб аты 
вать почву от вредителей и 
болезней, удобрять ее, рых
лить, прореживать всходы.

1 0 Близнецы 
8, 9 лунный день

Хорошо сеять однолетние 
цветы на рассаду. Можно об
рабатывать землю, рыхлить, 
удобрять, поливать растения. 
Не рекомендуется занимать
ся посадкой овощей.

1 1  РастущаЛ | Т
Рак

9, 10 лунный день
День отлично подходит 

для замачивания семян, их 
по садки , пересадки  б о л ь
ш инства растений. Хорошо 
п о й д ут р ы хл е н и е , полив, 
подкормки.

1 2  Р, щ̂
Рак

10, 11 лунный день
Можно с е я ть , п е р е с а 

ж ивать  овощ и, цветы , з е 
лень и плодовые культуры.
З а н и м а ть ся  м инеральной 
подкормкой и поливом, же
лательно прикорневым.

1 3  Р̂ щаЛЦ
Рак

11, 12 лунный день
Хороший день для посе

ва на рассаду цветов и ово
щей (перцы, огурцы, томаты, 
кабачки, капуста), а  также 
выгонки зелени, пикировки 
саженцев.

1 4
Лев

12, 13 лунный день
В этот день лучше отло

жить любые посевы, посадки 
и пикирования. Можно зани
маться обработкой и подго
товкой почвы, ее удобрени
ем и борьбой с вредителями.

1 5  Растущая ■  
Лев

13, 14 лунный день
Н е з а н и м а й т е с ь  п о 

с а д к а м и , п е р е с а д к а м и , 
п о л и в о м , п о д к о р м к а м и . 
Если  пересаж ивать нужно 
срочно, то только растения 
с крепкими корнями.

1 6  РастущаяК
Дева

14, 15 лунный день
Хорош ий ден ь  для  по

садки цветов: однолетников 
и многолетников, деления и 
пересадки комнатных цве
тов , лю бой об резки  и по
лива, внесения удобрений.

Щ Г  ж  т й
Y -ъШ щ т

Ш  \ а  • Ш

ЯИИЙДВИИЙ ; ; а Л-'

1 7  Растущая| | |  
Дева

15, 16 лунный день
О тлично сеять  д еко р а

ти в н ы е  р а сте н и я , зелен ь  
на выгонку. Можно пр ор е
живать всходы, пикировать 
рассаду, рыхлить грунт, по
ливать и вносить подкормку.

1Q •  П ш
Дева

16, 17 лунный день
В этот день не рекомен

дуется работать с растения
ми. Лучше заняться борьбой 
с сорняками и вредителями, 
а  также рыхлить грунт, вно
сить удобрения.

Убывающая
Весы

17, 18 лунный день
Можно заниматься посе

вом на рассаду капусты, кор
невого сельдерея, огурцов, 
пикировкой, рассадой, а  так
же удобрением почвы. По
лив должен быть умеренный.

ЕТТИИНИШСУбывающая
Весы

18, 19 лунный день
День благоприятен для 

посадки любых цветов: л у 
ковичны х, м н о го летн и х и 
однолетних, а  также укоре
нения черенков, пикировки 
рассады. У»

2 1  Убывающая! *
Скорпион 

19, 20 лунный день
Хороший день для посе

ва практически всех овощей 
на рассаду, выгонки зелени. 
Можно заниматься борьбой 
с болезнями и вредителями, 
поливом и подкормками.

СПЯНИШ ТУбывающая 
Скорпион 

20 лунный день
Лучше отложить все ма

нипуляц ии  с корням и, но 
можно вносить удобрения 
и подкарм ливать растения, 
прореживать всходы и сеять 
овощи и цветы на рассаду.

ЕПЯННЖ !Убывающая
Стрелец

20, 21 лунный день
Благоприятный день для 

посадки зелени, лука, а так
же томатов на рассаду, рых
ления почвы,органической 
подкормки, обработки почвы 
от вредителей и болезней.

CVIHIRIRU JУбывающая
Стрелец

21, 22 лунный день
Не с то и т  п и к и р о в а ть , 

при щ и п ы вать и о б р е за ть  
растения, проращ ивать се 
мена и поливать. Хороший 
день для посадки лукович
ных и укоренения черенков.

ЕТЭНЯИИКУбывающая
Козерог

22, 23 лунный день
Благоприятный день для 

посева на рассаду капусты, 
перцев, зелени , пересадки 
комнатных растений. Можно 
зан и м ать ся  подкормками, 
пикировкой.

ЕТЯШЯЯИУбывающая
Козерог

23, 24 лунный день
Хорош ий ден ь для  по

садки луковичных и много
летних цветов, пряно-зеле
ных: базилика, мяты, петруш
ки, сельдерея. Не стоит р а
ботать с корнями растений.

cvm um iL iУбывающая
Водолей

24, 25 лунный день
Д е н ь  со в е р ш е н н о  не 

подходит для любых работ 
с посадками и пересадками, 
но можно заним аться про
п о лко й , п р о р еж и ван и е м  
всходов, рыхлением почвы.

Убывающая
Водолей

25, 26 лунный день
Д е н ь  с то и т  п о св я ти ть  

обновлению  и нструм ен та
рия, подготовке почвы для 
будущ их посадок. Не реко
мендуется заниматься всем, 
что связано с растениями.

ЕТЛЯИИШУбывающая
Рыбы

26, 27 лунный день
Удачное время д ля  по

сева  на р асса ду  семян то 
матов, баклаж анов, перца, 
огурцов, капусты . Не реко
м е н д уе тся  п е р ес а ж и в а ть  
комнатные цветы.

Убывающая
Рыбы

27, 28 лунный день
Хороший день для пики

ровки сеянцев, пересадки  
р ассады , подкормки и по
лива . Лучш е отлож ить о б 
работку растений и почвы 
от болезней и вредителей.

Р П Ц Ж Т
Убывающая
Рыбы

28, 29 лунный день
Можно заниматься под

кормками, в том числе вне
корневыми, но в небольших 
дозах. Не рекомендуются по
садки и пересадки любых рас
тений, особенно тыквенных.

ТГ _ . *„
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